

ABSTRAK

Mutiara, 2023. Keefektifan Media Pembelajaran Papan Pecahan dalam Pembelajaran Materi Pecahan di Kelas III SDN 62 Palisi Maros. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Sitti Fithriani Saleh dan Hamdana Hadaming.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui keefektifan penggunaan media pembelajaran papan pecahan terhadap hasil belajar siswa pada pembelajaran matematika kelas III SDN 62 Palisi yang ditinjau dari 4 aspek yaitu : ketuntasan hasil belajar siswa, aktivitas siswa, kemampuan guru dalam mengelola pembelajaran, dan respon siswa. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian Pra Eksperimen. Desain penelitian yang digunakan adalah *The One Group pretest posttest Design* yaitu penelitian eksperimen yang dilaksanakan tanpa adanya kelompok pembanding. Satuan eksperimen dalam penelitian ini adalah siswa kelas IIIA SDN 62 Palisi sebanyak 28 orang siswa sebagai kelas uji coba untuk diterapkan penggunaan media pembelajaran papan pecahan. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini dilakukan dengan menggunakan tes, observasi, dan penyebaran angket.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) skor rata-rata hasil belajar matematika siswa setelah diterapkan penggunaan media pembelajaran papan pecahan adalah 87,1 dengan standar deviasi 9,6. Dari hasil tersebut diperoleh bahwa 28 orang siswa telah mencapai ketuntasan belajar individu dan ini berarti ketuntasan belajar klasikal telah tercapai, berdasarkan hasil belajar siswa sebelum dan setelah diberikan media pembelajaran diperoleh nilai ternormalisasi gain 0,69 yang berada pada kategori sedang, (2) rata-rata persentase frekuensi aktivitas siswa mencapai kriteria aktif yaitu sebesar 91,66%, (3) rata-rata persentase frekuensi kemampuan guru dalam mengelola pembelajaran mencapai kriteria tinggi yaitu sebesar 3,4, (4) angket respon positif dari siswa mencapai 96,4%. Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa media papan pecahan efektif digunakan dalam pembelajaran matematika materi pecahan pada siswa kelas IIIA SDN 62 Palisi.

Kata kunci : Keefektifan pembelajaran, media papan pecahan, dan materi pecahan.